

¡Hola familias!

¿Cómo están? Les quería contar que ya dispongo de una cuenta de email para que nos podamos comunicar:

[miss.silvana.ingles@gmail.com](mailto:miss.silvana.ingles@gmail.com)

Les voy a pedir a todos que me manden un email de prueba donde sólo pongan en el ASUNTO:

ESCUELA 22, 3° GRADO, NOMBRE Y APELLIDO DEL ALUMNO

(como en el ejemplo:)



En este email de prueba no hace falta que escriban ningún mensaje. De ahí en más, me podrán escribir todas las veces que necesiten para consultarme todas las dudas o inconvenientes que tengan, como también para que me envíen todas las actividades o tareas que sus hijos deban resolver y que voy a seguir publicando en el blog como hasta ahora.

Es importante que el que no posea una cuenta de email, se pueda crear una, ya que en esta época donde no nos podemos encontrar necesitamos buscar nuevas formas de comunicarnos y estar en contacto.

Como siempre, les agradezco a todas las familias por la voluntad y el esfuerzo que están haciendo para que sus hijos puedan seguir conectados con la escuela.

Les mando un abrazo a todos,

*Miss Silvana* 😊